

EL MAÑANA NUEVO LAREDO

Aumenta la recaudación propia del Municipio 300%

El funcionario consideró que este es uno de los puntos más importantes que deberá exponer el tesorero municipal, Roberto Herrera, durante su comparecencia de hoy

NUEVO LAREDO.-La recaudación propia del Municipio aumentó cerca de 300 por ciento en lo que va de la presente administración, debido a la aplicación de la ley, dijo el primer síndico Antonio Martínez Santoyo, presidente de la Comisión de Hacienda del Cabildo.

El funcionario consideró que este es uno de los puntos más importantes que deberá exponer el tesorero municipal, Roberto Herrera, durante su comparecencia de hoy.

“Hemos fortalecido desde el primer día la recaudación de ingresos propios que es un tema que históricamente habían dejado olvidado los anteriores gobiernos, ya que se atenían al recibir nada más las participaciones federales; sin embargo, nosotros desde el primer día aumentamos muy agresivamente la recaudación propia”, afirmó.

Agregó que esa dependencia total de las participaciones federales, tuvo como consecuencia que se dejara de percibir un importante recurso.

“La recaudación aumentó de un 300 por ciento a un 700 por ciento; anteriormente el grueso del ejercicio en el gasto era casi un 90 por ciento con las participaciones y lo demás lo dejaban a lo que les llegaba, era una forma muy cómoda de no preocuparse, era nula la actividad de la Dirección de Ejecución fiscal; se supone que es una prerrogativa del Municipio ejecutar el pago de los contribuyentes”, destacó.

Martínez Santoyo adelantó que departamentos como Comercio Informal, Panteones, Espectáculos Públicos y permisos de anuncios, que anteriormente no realizaban ninguna labor, ahora generan ingresos importantes para las arcas municipales.

“Había un descontrol total en comercio informal, no se pagaban los permisos, hemos tratado de encausar que la ciudadanía haga conciencia que los trámites cuestan, usualmente eso se condonaba como si no deparara un gasto, había una laxitud muy amplia para no hacer un esfuerzo en recaudar lo que por derecho le corresponde al Municipio”, expresó.

Comentó que este aumento en la captación de recursos ha permitido que el presupuesto del gobierno supere los 3 mil millones de pesos y se tenga por segundo año consecutivo un programa de obra pública superior a los mil millones de pesos.

“Todos los rubros han aumentado dramáticamente para bien, las multas de tránsito, los conceptos que maneja tránsito, los permisos para construcciones, para anuncios y comercio informal; sin duda vamos a ver reflejado el trabajo de la Secretaría de Finanzas en la comparecencia”, expresó.

Declaró que Nuevo Laredo paga su deuda puntualmente, lo que ha aumentado la calificación de la ciudad ante compañías como Standard & Poor's y Fitch.

“Hemos ido muy puntual, alrededor de 190 millones de pesos, eso nos ha llevado a que dos veces las calificadoras nos hayan aumentado el estatus. Creo que vamos bien, por buen camino, seguimos en la mecánica de eficientizar los recursos, el darle un timbre de austeridad a este gobierno”, manifestó.

De acuerdo con las calificadoras, el Ayuntamiento destaca en el manejo responsable de las finanzas, el no endeudamiento, y el aumento agresivo de la recaudación propia.

El primer síndico dijo que los ciudadanos podrán acudir a la comparecencia, que se estima se realice a las 2:00 de la tarde en la sala de Cabildo.